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１ 日時 平成30年７月12日（木）午後７時～午後８時 

２ 場所 つくば市役所２階 防災会議室２・３ 

３ 出席者 都市計画部部長、都市計画部次長兼公有地利活用推進課長、 

公有地利活用推進課課長補佐、係長、係員２名 

４ 参加者 ５名 

 

５ 内 容 

（１）開会 

（２）あいさつ 

（３）調査結果 

ア 高エネ研南側未利用地に関する調査結果（質疑・意見交換は別途掲載） 

    〇庁内利活用意向調査の結果について 

    〇サウンディング型市場調査の結果について 

    〇質疑・意見交換 

イ 筑波地区学校跡地に関する調査結果 

    〇庁内ニーズ調査の結果について 

    〇民間事業者を対象としたニーズ調査の結果について 

    〇質疑・意見交換 

  イについて、別紙説明会資料及び別紙 1～３を用いて、説明した。 

 

（４）質疑・意見交換（●：参加者、○：市） 

●民間事業者調査結果の 61 社は市内・市外・県内・県外の内訳は。県内が多い

のか。 

→○アンケート回答のあった 400 社のうち 300 社が県内業者である。61 社の内

訳までは出していない。（事後確認：県内 54 社（うち市内 12 社）、県外 7

社） 

 

●公的施設を貸し出す時には、貸出後利用されていない状況が続くことは避け

なければならない。そのような場合、市に戻せるようにしておく必要がある。 

→○参考にする。 

 

（５）閉会 


